



## Iwakuni City Topics

# まちの話題

元気に過ごしてね  
大きくなってね

4月28日、錦川の錦帯橋上流で、錦川漁業協同組合とむろのき幼稚園の園児たちがアユの放流を行いました。当日は、雲一つない快晴で、園児の親も含め、約70人が参加しました。アユは自然に返れる喜びからか、錦川漁業協同組合の組合員が驚くほど、元気に川に飛び込んでいきました。園児たちは、川岸に並びアユの稚魚を放流しながら、「元気に過ごしてね、大きくなってね」と声を合わせて応援しました。

アユ漁は今年も6月1日に解禁され、放流時には、6～7cmほどの稚魚が、解禁の頃には15～16cmほどに成長します。園児たちもアユのように大きく成長してほしいです。



## みんなで事故のない町にしよう！

4月6日～15日まで「全国春の交通安全運動」が実施されました。本郷町では、交通安全協会本郷分会が中心となり、小中学生の登校の見守りやドライバーへの交通安全の啓発活動など精力的に取り組みました。児童・生徒たちは、横断歩道を渡り終えた後、振り返り、「ありがとうございました」と感謝の言葉を伝えていました。



## 桜に囲まれてお祭り

4月3日、美和町で「弥栄湖なごみ広場桜まつり」が開催されました。当日は快晴に恵まれ、来場者は広場に咲き誇る桜を見て、春の訪れを喜んでいました。ステージではアフリカ太鼓の演奏や美和町内の神楽団による舞や演劇が披露され、一緒に手拍子や写真撮影をしながら会場一体となって楽しみました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## さらなる高みを目指して一歩ずつ！

4月11日～16日、愛宕スポーツコンプレックスで、ヤマダホールディングス陸上競技部女子長距離が5泊6日の強化合宿を行いました。期間中、選手たちは声を掛け合いながら陸上競技場を力強く走り、実りの多い練習となりました。今後もヤマダホールディングス陸上競技部の活躍から目が離せません。



## ゲームをしながら 楽しくハイキング

4月17日、由宇町で「銭壺山グリーンハイキング」が開催されました。当日は絶好のハイキング日和となり、約200人の参加者は3コースに分かれて山頂を目指しました。参加者は山中に隠してあるイラストの共通点を探すゲームに挑戦しながら歩きました。山頂では抽選会も行われるなど、楽しい1日となりました。



## 大人の陶芸教室開催

4月26日玖珂いきいきハウスで、「大人の陶芸教室」が開催されました。あらかじめ、自分で作りたい作品の絵を書いて持参し、陶芸クラブ会員の指導を受けながら作陶を行いました。今回は作陶だけでしたが、今後色付けやうわぐすりをかけ、焼き上げると完成する予定です。どんな作品が出来上がるのか楽しみです。



## みんなはどんなことがしたいかな

4月21日、岩国高校広瀬分校で、1年生の総合的な探求の時間に「地域貢献を考える」授業がありました。錦町地域おこし協力隊の佐々木隊員が講師を務め、自身の経験や今後の抱負を交えながら、貢献につながるヒントはさまざまな場所や自らの経験の中にあることを伝え、生徒たちは熱心に聴いていました。



## にこにこ笑顔でお弁当を食べてね

4月23日、子ども食堂「にこにこ」による弁当配布が周東町の総合センター日向で開催されました。子ども食堂「にこにこ」は子育て支援を目的に、ボランティアを募り、始めたもので、周東町在住の中学生以下の子供たちに無料で弁当の配布をしました。来場した子供たちはうれしそうに弁当を持ち帰りました。



## 地域の触れ合い 水車まつり

4月24日、美川町の東谷地区で「ふれあい水車まつり」が行われました。当日は、あいにくの雨でしたが、町内外から親子連れや友人同士など30人ほどが集まり、たけのこ掘りやふき・わらび採り、こんにゃく作りなどを楽しみました。参加者同士で手伝い合う姿も見られ、地域の交流がより深まりました。